

## Protestarán más de 360 entidades de empresarios contra la actual política económica en Argentina

ROSARIO, 18 de octubre (UPI, EFE).— Más de 360 entidades de empresarios se reúnen hoy y mañana para la que se espera mayor protesta patronal, contra la política económica del gobierno, que preside el ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

En otros medios, el Partido Peronista expresó su "profunda alegría" por el otorgamiento del Nóbel de la Paz al argentino Adolfo Pérez Esquivel, según manifestó Eloy Camus, presidente del Congreso Nacional Justicialista. En la contraparte, las fuerzas armadas insistieron en señalar como "ofensa inaceptable" la concesión del galardón a Pérez Esquivel.

Según los militares, el galardonado "demostró inclinaciones izquierdistas que atentan contra nuestro modo de vida, por

lo que fue detenido (en su momento) por el actual gobierno militar", según consta en un documento expedido por la dictadura.

Los organizadores de la reunión patronal, en un comunicado previo a la sesión del fin de semana, señalan que "el programa económico debilita al aparato productivo nacional, retornando a una economía de especulación que prometió (anteriormente) eliminar".

Según voceros del ministerio de Economía, la reunión "es una maniobra de los desarrollistas (partidarios del ex presidente Frondizi) apoyada por los peronistas y los comunistas". Se calcula que más de mil 500 empresarios acudirán a la reunión de Rosario, no obstante que muchos de ellos han recibido notifica-

ciones "desalentadoras" del gobierno en torno a su posible presencia en la sesión.

El embajador de la Unión Soviética, Serguei Striganov, dijo hoy en Córdoba que su país no vende armamentos a Argentina, sino que le compra.

Según Jijo, las compras a la Argentina sobrepasan los mil millones de dólares.

Striganov puso énfasis en comparar esa cifra con la de 1976, cuando la URSS participaba en ese mercado a un punto de 200 millones de dólares.

Argentina declinó sumarse al embargo cerealero contra la URSS propuesto por el gobierno de James Carter a principios de año, y firmó un convenio con el gobierno soviético, hasta 1985, para venderle más de 4 millones de toneladas anuales de granos.

EL UNIVERSAL

**Por la desastrosa política económica**

### Protesta patronal contra el Gobierno de Argentina

ROSARIO, Argentina, 18 de octubre (UPI).— Más de 360 entidades de empresarios se reúnen hoy y el domingo para la que se espera será la mayor protesta patronal en cinco años contra la política del ministro de Economía, José Martínez de Hoz.

La reunión fue citada por entidades patronales de la provincia de Santa Fe y se espera el arribo de representantes de todo el país, incluso de las lejanas provincias del sur argentino.

Un comunicado preparado por los organizadores dice que planean protestar contra "el programa económico que debilita el aparato productivo nacional, retornando a una economía de especulación que se prometió eliminar".

Según voceros del Ministerio de Economía, la reunión es "una maniobra de los desarrollistas (partidarios del ex presidente Arturo Frondizi) apoyada por los peronistas y los comunistas".

En los últimos días existió en Rosario el temor de que las autoridades no autorizaran el encuentro, pero anoche la Policía informó que la reunión estaba autorizada, aunque recordó que está prohibido "hacer manifestaciones políticas".

A través del país, las autoridades económicas y de las Fuerzas de Seguridad han intentado convencer a los empresarios para que no concurren a la reunión, dijeron hoy los organizadores.

Un miembro de la comisión de prensa del encuentro dijo que en Rosario se le había pedido la renuncia a uno de los miembros del directorio del poderoso banco municipal, de apellido Oria, con motivo de ser él uno de los organizadores del encuentro patronal.

El vocero añadió que "hubo una campaña bastante intensa, no inti-

midatoria pero sí abierta y evidente para que muchos no vinieran, diciéndoles que no se atenderían sus pedidos a las autoridades si venían a Rosario".

"Existe la sospecha de que las presiones partieron del Ministerio de Economía para restar importancia al encuentro", dijo.

Uno de los principales críticos del actual programa económico y dirigente de la Federación Agraria Argentina, Humberto Volando, fue citado por el Ministerio del Interior en Buenos Aires, para el próximo lunes. Volando es organizador del encuentro.